
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 29 DE JULIO DE 2019**

COMUNIDAD INDÍGENA IDEBIC, DEL MUNICIPIO DE FLORIDA YA CUENTA CON AGUA POTABLE



Foto /Vallecaucana de Aguas- Ptap – Florida, Valle del Cauca

Florida- Valle, 29 de Julio de 2019: Aproximadamente 200 habitantes indígenas asentados en el municipio de florida, fueron beneficiados con la Planta de potabilización de agua, que llevo el Gobierno Departamental de Dilian Francisca Toro Torres con el propósito de brindar una mejor calidad de vida.

Así lo dio a conocer el Gerente de Vallecaucana de Aguas, Moisés Cepeda Restrepo, quien indicó que su entidad fue la encargada de desarrollar esta obra tan esperada y que beneficia principalmente a los estudiantes de la comunidad indígena Idebic.

“La planta es un sistema novedoso que estamos implementando en diferentes zonas rurales del departamento con aras de garantizar agua potable principalmente en las instituciones educativas, que no cuenta con el liquido apto para consumo humano. En el municipio de Florida, hemos instalado una planta, que tiene una capacidad de 0.3 litros por segundo, la cual opera de una manera muy práctica y permitirá que los niños de esta institución educativa tengan acceso a agua potable y se mejoren los índices de salubridad en esta zona rural.”, señaló Cepeda Restrepo.



MOISÉS CEPEDA RESTREPO

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa